夏休みの過ごし方についてのお願い

福光東部小学校育友会 執 行 部 一 同

拝啓 立秋の候 皆様に於かれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。 日頃より育友会の活動に対し、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

長く鬱陶しい梅雨も明け、子供たち待望の夏休みがやって来ます。

特に今年の場合、期間は短いですが、お盆休みと重なり親子で過ごせる夏休みになりそうです。 そんな中、先月末の4連休に新型コロナウイルスが拡散され、全国各地で「非常事態宣言発令」 の時期よりも感染者数が多くなっております。

お盆休み期間中には人や物の出入りを通して、間違いなく南砺市近郊でも感染のリスクは高まりそうです。



休み明けより、一度は中止になったものの、子供たちの熱意により再開が決まった行事が企画されております。

入学されて未だに全校生徒で行う行事に参加できない1年生。

思い出作りも今年で最後となる6年生。

学校内で子供たちが活動する姿を楽しみにされているおじいちゃん、おばあちゃん。

この夏休み期間、育友会の皆さんには『感染リスクを回避する夏休み』のテーマをもって行動を 心がけていただけると幸いです。

敬具

